

Stadtchronik 2003

Die wichtigsten Ereignisse in der Stadt St. Pölten des Jahres 2003

21.02.2003	Im Süden der Stadt wird der Hornbach Bau- und Gartenmarkt eröffnet.
	St. Pölten ist die sicherste Stadt für Fußgänger. Das ergibt eine Studie des VCÖ (Verkehrsclub Österreich)
15.- 18.05.2003	„500 Jahre Rathaus“ werden mit einem viertägigen Fest gefeiert, bei dem der Rathausumbau präsentiert wird.
04.- 05.07.2003	Mehr als 100.000 Menschen genießen an zwei Tagen das 18. Hauptstadtfest in St. Pölten. Stars auf den Bühnen sind u. a. The Kelly Family, Boney M., Nino de Angelo und die Leningrad Cowboys.
25.- 27.07.2003	Rund 12.000 Besucher werden beim dreitägigen Seefest in Ratzersdorf gezählt.
11.09.2003	In der Wienerstraße eröffnet die neue Jugendberatungsstelle „Ampel“.
03.10.2003	Nach rund zweijähriger Bauzeit kann das neue Feuerwehrhaus der Freiwilligen Feuerwehr St. Pölten – Spratzern seiner Bestimmung übergeben werden.
01.12.2003	Im Rahmen des Ausbaus des Schulstandortes St. Georgen wird die Eröffnung des generalsanierten Turnsaaltrakts der Hauptschule vorgenommen.
24.12.2003	Der St. Pöltner Ehrenbürger und frühere Bürgermeister Hans Schickelgruber stirbt. Er stand 15 Jahre als Bürgermeister an der Spitze der Stadt St. Pölten.